

REMERCIEMENTS

A la suite du décès de

Serge OVSSIANNIKOFF

vous avez été très nombreux à nous manifester votre amitié. Nous perdons avec grand chagrin un mari et un père aimant, mais nous sommes profondément réconfortés par vos très touchants témoignages. Ils mettent en lumière tout ce que Serge a signifié, homme de cœur et diacre à l'écoute de chacun.

Dans l'impossibilité de vous répondre personnellement, nous vous exprimons ici toute notre gratitude pour votre soutien chaleureux, qui contribue à nous apporter espérance et paix.

Anne-Marie et Jérôme Ovssiannikoff